



Gemeinsam mit namhaften Reiseveranstaltern arbeitet der Linz Airport trotz aller pandemie-bedingter Umstände eifrig an einem Urlaubsflugplan für den kommenden Sommer. Auch wenn sich aufgrund der bekannten Umstände einige Starttermine für Urlaubsketten nach Burgas, Heraklion, Karpathos, Korfu, Rhodos und Zakynthos auf Juli verschoben haben, wartet der Flugplan ab August mit einem gänzlich neuen Urlaubsziel auf: Larnaca auf Zypern. Angeflogen soll die beliebte Urlaubsinsel im östlichen Mittelmeer bis Ende Oktober zu besten Tagesrandzeiten mit einer MD82 von Bulgarian Air Charter, welche ab sofort als "European Air Charter" auftreten wird.